

Bussardbrief I

Die Zeit an der Sonnenuhr

Wolfgang Krutzky

w.krutzky@gmx.de
www.wolfgangkrutzky.de

w.krutzky@gmx.de
www.wolfgangkrutzky.de

Bussardbrief

Ein Sonntag an der Sonnenuhr kann ein besonderer Tag werden. Stellen Sie sich vor, sie sind auf dem Zifferblatt der Sonnenuhr und es scheint die Sonne. Sie denken an die Zukunft. Dieser Tag, dort oben an der Halde, soll eine Bedeutung haben. An diesem Ort entsteht für sie die richtige Stimmung, um über etwas zu sinnieren. Es ist ein Tag, der dem nächsten Jahr einen Sinn geben kann. Ein Lebensziel zufolge hat. Das alles an einem so genialen Ort wie der Sonnenuhr in Hertel.

Was beeindruckend ist, kann schon durch die Ankunft an der Sonnenuhr entstehen. Die große Plattform mit dem Obelisken ist sehenswert und bringt die Bedeutung von Größe nahe. Dazu ringsherum ein Panorama auf die Städte um die Halde Hoheward. Wenn man vorher nicht über größere Zusammenhänge nachgedacht hat, wird man das bestimmt an diesem Ort tun. Es ist eine Einladung, über Zeit und Leben nachzudenken. Wenn man will, kann man den Fokus auf die wichtigen Dinge im Leben setzen und mit Zuversicht neue Einsichten gewinnen.

In diesem ersten Bussardbrief spiegelt sich die Kraft der Sonnenuhr wieder, denn hier sieht man öfter Bussarde und es ist ein fantastischer Ort, über den die Briefe immer wieder berichten werden.

***Glück Auf den Besuchern des Landschaftspark Hoheward
und den Lesern des Bussardbrief)***